

ÉTHIOPIE

L'Éthiopie, qui compte environ 100 millions d'habitants, est l'un des pays les plus pauvres du monde. L'Éthiopie occupe le 174^e rang sur 188 pays dans l'indice de développement humain de 2016 du PNUD. Malgré cela, l'Éthiopie a fait d'importants progrès en matière de développement. Le taux de pauvreté a diminué d'un tiers depuis 2000 et l'Éthiopie a atteint sept des huit Objectifs du Millénaire pour le développement des Nations Unies.

La sécurité alimentaire et la malnutrition restent les plus grands enjeux du développement en Éthiopie. Plus de 80 % des Éthiopiens comptent sur l'agriculture de subsistance pour se nourrir et plus de 10 millions de personnes ont besoin d'une aide alimentaire dans un contexte d'urgence ou de développement chaque année. Bien que les résultats du développement aient été solides dans l'ensemble, il reste des défis importants. Cela comprend des défis en matière d'espace civique et démocratique et de renforcement du pouvoir des femmes et des filles.

Le Canada soutient le développement et l'aide humanitaire en Éthiopie depuis plus de 30 ans en vue de répondre aux besoins des Éthiopiens les plus pauvres et les plus vulnérables. L'aide au développement du Canada dans ce pays est axée sur :

- l'égalité des genres et le renforcement du pouvoir des femmes et des filles;
 - en particulier par le renforcement économique des femmes et le soutien aux entrepreneurs;
- la dignité humaine;
 - en mettant l'accent sur la santé et la nutrition des mères, des nouveau-nés et des enfants;
- l'environnement et la lutte contre les changements climatiques;



Pays : Éthiopie © Brian Atkinson